



Asociación de Vecinos Palmeras de Altea – AGM 2017 – Registro de la reunión

La reunión general anual de “Asociación de Vecinos Palmeras de Altea” tuvo lugar en el Piano bar del Hotel Villa Gadea, en Altea, el 25 de marzo de 2017 y participaron 40 personas, de las cuales 19 eran miembros de la Asociación. Hubo diez apoderados, dados a varios miembros. Peter hizo la primera llamada a las 16h30 y la reunión empezó oficialmente a las 17h00.

Miembros de la Mesa presentes:

- Peter Theusen, Presidente.
- Trevor Giddings, Secretario.
- Cor van den Heuvel, Tesorero.
- Richard Verney, Miembro Vocal.

Agenda :

1. Apertura y Bienvenida de Peter Theusen, Presidente.
2. Lectura del registro de la Reunión General Anual del 26 de marzo de 2016, apruebo y adopción.
3. Panorama de nuestras Actividades y de nuestros Logros.
4. Informe financiero de 2016.
Presupuesto para el año 2017.
Cuota anual de Afiliación, propuesta de dejarla a 150€ anuales.
5. Elecciones.
Como el Sr. Cor van den Heuvel resigno para su puesto en la Mesa, esta decidió apuntar al Sr. Leslie Schlebaum, listo para presentarse a ser nuestro nuevo Tesorero.
Después de 4 años de trabajo, correspondiendo a los estatutos, la posición de Miembro Vocal de la Mesa tiene que ser libre para elección o reelección. Nuestro Miembro No-Ejecutivo actual, el Sr. Richard Verney está listo para presentarse de nuevo para 4 años.
Mesa actual: Presidente : Peter Theusen.
 Secretario : Trevor Giddings.
 Tesorero : Vacante.
 No-Ejecutivo : Richard Verney.
6. Cambios menores en los estatutos, explicaciones y votación.
7. Preguntas de los miembros y discusiones.
8. Cierre de la reunión por el Presidente.

Punto 1:

Peter abrió la reunión dando la bienvenida a los miembros y agradeciéndoles su presencia. Dijo que dos de nuestros miembros, el Sr. José Pastor y el Sr. Jac van der Eijk fallecieron y expresó su pésame con la Mesa. También dio un gran gracias a unos de nuestros miembros, el Sr. Ton Wantenaar que se ocupa de la mayoría de las actividades de la Asociación y de la gerencia de la Urbanización.

Punto 2:

Peter preguntó si cualquier miembro presente quisiera que se lea el Registro de la Reunión del año pasado, que tuvo lugar el 26 de marzo de 2016, o si se podía adoptar directamente. Se votó unánimemente, que se adopte directamente el Registro del año pasado sin lectura de este mismo,

Punto 3:

Peter revisó todas las actividades y todos los logros de los miembros de la Mesa y explicó algunos a la reunión. Preciso también que teníamos grandes problemas con el Alcalde para discutir de las posibles mejoras y dijo que nuestra preocupación ahora sería hacer una entrada decente porque pensamos que es una de las zonas en la cual podemos ganar.

Punto 4:

El Tesorero Cor van den Heuvel presento el Informe Financiero de 2016 y el Presupuesto para 2017 a los miembros presentes (enviado previamente a todos los miembros). Después de una breve discusión, el Informe Financiero de 2016 y el Presupuesto de 2017 fueron votados y aprobados unánimemente. También fue votado unánimemente de dejar la cuota anual a 150€.

Punto 5:

Puesto de tesorero vacante:

Se votó unánimemente que el Sr. Leslie Schlebaum se convierta en nuestro Nuevo Tesorero. Peter agradeció al Sr. Cor van den Heuvel para sus servicios de Tesorero.

Miembro No-Ejecutivo:

Se votó y aprobó que el Sr. Richard Verney continúe su trabajo durante cuatro años más.

Punto 6:

Cambios menores de los estatutos.

Richard explico las razones de estos cambios menores de los estatutos de la Asociación y después de una breve discusión, estos fueron votados y adoptados unánimemente.

Punto 7:

Preguntas de la Asamblea, los miembros hablaron de estos puntos:

1. Un miembro agradeció la Mesa y Ton Wantenaar para todo su trabajo en mantener la Galera, y noto que desde 25 años que viva en la Galera, nunca la había visto tan bien mantenida, gracias a Palmeras de Altea.
2. Un miembro propuso la búsqueda (en nombre de la Mesa) de un abogado competente para ayudar la Asociación en sus discusiones futuras con el Ayuntamiento.
3. Discusión para forzar a los residentes que no son miembros para pagar la cuota anual de la Asociación, concluyendo que no era posible.
4. Se discute el hecho que en las propiedades inhabitadas y que tiene piscinas con agua sucia, atraían a los Mosquitos etc. Contestamos que no podíamos hacer nada siendo un Asociación, y notamos que cada vecino, individualmente tendría que quejarse al Ayuntamiento para razones de Saludo y de Seguridad.
5. ¿Cómo saber si nuestra carretera es aprobada o no? Un miembro (y miembro pasado de la Mesa) dijo que iba a buscar una letra que creía haber recibido de Carolina Punsett, confirmando que nuestras carreteras eran aprobadas. Otro punto relacionado con esto fue que si nuestras carreteras no eran aprobadas, podríamos tener un guardia o hacer lo que queremos.

Punto 8:

No hubo más preguntas, Peter cerro la reunión a las 17h55.